

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “**Efektivitas Teknik Mnemonik Terhadap Hasil Belajar Siswa Materi Sistem Ekskresi Manusia Di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan T.P. 2015/2016**” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. H. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, MS, Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, dan Bapak Ir. Herkules Abdullah, MS sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Nuraini Hrp, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademikserta Kepada Bapak dan Ibu Dosen maupun Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Muliadi, S.Pd,M.Si selaku Kepala Sekolah dan Drs. Iswandi, M.Pd selaku wakil kepala sekolah SMA Negeri 1 Percut Sei Tuan yang telah banyak memberikan kesempatan dan kemudahan kepada peneliti selama melakukan penelitian di sekolah.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibunda tercinta Rusmini br.Sihombing dan Ayahanda tercinta Ismanan atas do'a dan kasih sayang yang tiada henti, serta dukungan baik moril maupun materil yang selalu diberikan kepada penulis demi penyelesaian studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih teristimewa juga kepada abang

tersayang Jimmy Andika dan adik saya Juni Andean yang selalu memberikan dukungan dan semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik.

Ucapan terima kasih yang terindah untuk para sahabat, khususnya dari Pendidikan Kelas B Biologi 2011 dan teman-teman PPLT 2014 SMA Negeri 1 Perbaungan serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang sudah mendoakan dan memberi dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan studi pendidikan S1 di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juli 2016

Penulis,

Karina

NIM. 4111141012

THE
Character Building
UNIVERSITY